

地域おこし協力隊目記 #27



こんにちは。協力隊の工藤です。だんだん寒さの厳しい時期になってきました。寒い時期といえば、鍋料理ですね。 私はこの頃、鶏の水炊きが好きで、頻繁に食べています。風邪を引かぬよう、温かくしてお過ごしください。

スポーツイベントを開催 文:工藤隊員



スポーツチャンバラの様子

子どもたちが楽しめるようなイベントを開催したいと思い、10月8日(日)、天売小中学校の体育館で、小中高校生向けのスポーツイベントを開催しました。児童生徒のみなさんはスポーツ・チャンバラは初めてだったようですが、笑顔で参戦する姿を見ることができました。また、ストラックアウトや輪投げも用意し、試合前や休憩時間に楽しんでもらいました。機材の不調が発生するなど反省点も多々ありましたが、児童生徒のみなさんの笑顔を見ることができ、開催してよかったです。参加してくださったみなさま、応援に来てくださったみなさま、イベントに協力・協賛してくださったみなさま、ありがとうございました。

オロロンキャラバン〜留萌管内地域おこし協力隊〜 文: Eyfkel

10月14日~15日、留萌管内地域おこし協力隊ネットワークと留萌振興局主催のもと、留萌市~天塩町を往復して管内の地域おこし協力隊の活動や地域の魅力を紹介する『オロロンキャラバン』が行われました。

十勝や空知管内の協力隊が多く参加しており、私は留萌管内の海鳥やシーバードフレンドリープロジェクトについて紹介しました。遠別町で養蜂を学ぶ協力隊の活動紹介や管内の食材を持ち寄ってピザやサラダを作る交流会もあり、道内の様々な取り組みについて聞くことができ、とても勉強になりました。

留萌管内の横のつながりを大切に、羽幌町ひいては留萌管内を 盛り上げていきたいです。



北海道海鳥センターでの活動紹介の様子 羽幌町がトップバッターだったので、緊張しました!

羽幌の自然すなっぷ

「ムクドリの群れに ホシムクドリ」

星をちりばめたような斑点が特徴です



羽幌町地域おこしFacebookも ぜひご覧ください!

協力隊の活動や日々の出来事を発信していきます。

登録はこちらから ⇒

